

La tuberculosis en el cine

¹José Elías García Sánchez, ²Enrique García Merino, ¹María José Fresnadillo Martínez

¹Departamento de Medicina Preventiva, Salud Pública y Microbiología Médica. Facultad de Medicina. Universidad de Salamanca (España).

² Profesor en Ciclo Técnico en Farmacia y Parafarmacia. IES Giner de los Rios. Avda Real 35, 24006 Leon (España).

Correspondencia: María José Fresnadillo Martínez. Facultad de Medicina. Avda. Alfonso X El Sabio s/n. 37007 Salamanca (España).

e-mail: jofrema@usal.es

Con motivo de celebrarse el centenario de la muerte de Robert Koch (27 de mayo de 2010) y dado que la tuberculosis sigue estando de plena actualidad sanitaria tanto en países desarrollados como en vías de desarrollo el comité editorial de la Revista de Medicina y Cine decidió el pasado año realizar un número monográfico

sobre la tuberculosis en el cine. Se eligió para su elaboración el formato de ficha ordenada por orden alfabético y se encargó su ejecución a los editores de la revista. Pronto surgieron problemas porque el número de cintas recogidas fue muy elevado por lo que se acordó hacer un número doble.